

## 遠く離れた場所で 夢を追いかける

野球選手  
**山内 寛吾**さん(上林)  
*Kango Yamauchi*



## キラリ東温この人なう No.99

輝く人にインタビュー

「今年は東温市が寒いと聞きました。福井は10cm雪が積もっていました」と話す山内寛吾さんは新田高校卒業後、福井工業大学に進学した。遠く離れた北陸に進学する決め手となったのは「野球を続けたい」という思いだった。

令和4年度北陸大学野球連盟秋季リーグ戦で3位の成績を残した硬式野球部に所属する山内選手。小学生から内野手を務め、大学では2年生までショート、3年生からはセカンドへコンバートされた。野球部の部員は約200人。高校1年生の夏からベンチに入っていた山内選手だが、大学では1つのポジションを狙って6〜7人が争う厳しい壁にぶつかつた。「1人ひとり見てもらえる機会がほとんどなく、どうすれば成長できるか、自分でメニューを考えたい。ティーバッティングはただこなすのではなく試合と同じ気持ちで体を意識する練習を心掛けている」と試合出場への思いは強い。

春の北陸リーグで優勝して神宮に行くことを目標に、今日も練習に励む。

### 編集後記

少年式に一文字に込めた決意を発表していただいた皆さんの背中にはたくましかったです。実行委員のみんなのカメラチェックはどの現場よりも厳しかったです。みんな素敵だから大丈夫〜(和田)

本を読む習慣が全くなかった私が、広報の係に配属され、自分に課題を課し、毎日少しずつ時間を見つけては本を読むようにしています。40歳近くになり、やっと本のありがたみを感じています。ぜひ皆さんのオススメの本を教えてください。(渡部)

### 目次 Contents

02\_PICK UP 少年式「表現」/04\_特集 とうおんで暮らす/08\_スイッチとうおん/14\_スイッチとうおん特別版 伝統と新たなセカイ/16\_子育てガイド/18\_ふれあい広場/22\_情報BOX/26\_暮らしと健康のカレンダー/28\_キラリ東温この人なう